



# Akhirnya Aku Bisa

Ilona Larasati Puriditra



Tara Salvia  
Centre of Excellence



Sekarang aku di kelas 3. Aku sekolah di Tara Salvia. Aku suka bernyanyi jadi aku mengikuti kegiatan Paduan Suara. Setiap hari Senin aku rutin latihan Paduan Suara bersama teman-temanku. Paduan suara adalah kelompok bernyanyi yang terdiri dari penyanyi-penyanyi dalam keselarasan menggunakan jenis suara yang berbeda seperti Alto atau nada

rendah, Sopran atau nada tinggi, dan Mezzo atau nada sedang. Aku latihan paduan suara di sekolahku. Kami latihan setelah pulang sekolah. Seperti biasa, kepulangan sekolah pada pukul 13.45. Tiba saatnya kepulangan sekolah, aku merasa semangat karena aku akan latihan.

“Hore! Aku senang karena kepulangan telah tiba,” seruku dalam hati.

Tibalah aku untuk bersiap latihan Paduan Suara. Aku mengambil tas, botol minum, folder, dan bukum atau buku komunikasi. Lalu, aku duduk di shared area gedung 2 bersama teman-teman yang mengikuti Paduan suara. Sebelum menuju ke tempat latihan di MPH. Kami berdiri setelah bu guru menyuruh berdiri.

“Ayo yang PSTS berdiri,” seru Bu Dine.

Biasanya yang bertugas adalah Bu Dine. Bu Dine adalah guru yang mengajar di kelas 4A. Bu Dine mengantarku sampai ke MPH. MPH adalah

tempat yang biasanya digunakan untuk assembly mingguan. Sesampainya di sana, kami menaruh tas dan folder di pinggir ruangan MPH. MPH ini sangat luas. Kami akan mulai latihan jam 13.55. Setelah menaruh tas dan folder, kami mengambil partitur. Partitur adalah kertas yang berisi tulisan lirik lagunya. Kadang ada tulisan untuk note piano untuk yang mengiringi lagunya. Kami akan diajari bernyanyi oleh kak Ajeng dan kak Dea. Kak Ajeng akan mengiringi kami bernyanyi dengan keyboard atau piano. Kak Dea akan mengajari kami lirik dan nadanya. Kami berlatih selama 2 jam.



Aku dan teman-teman Paduan Suara akan menyanyikan lagu DO-RE-MI. Begini lirik lagunya:

“ So, do, la, fa, mi, do, re, so do la, ti ”

Ini adalah latihan terakhir kami sebelum showcase. Showcase itu adalah pertunjukan musik dari PSTS atau Paduan Suara Tara Salvia. Orang tua datang melihat penampilan kami. Kami akan bernyanyi sendiri, berdua, bertiga, berempat dan seluruh Paduan Suara. Kami

dibagi menjadi 2 kelompok yaitu Jingga dan Lembayung. Kelompok Jingga adalah kelompok dari kelas 3 sampai kelas 4. Aku adalah kelompok Jingga. Sedangkan, Kelompok Lembayung adalah kelompok dari kelas 5 sampai kelas 8. Kami akan menyanyikan lagu dari *soundtrack* dengan judul Matilda “ When I Grow Up “ dan “ Naughty ” dan DO-RE-MI. Kelompok Jingga akan bernyanyi dalam kelompok sendiri dan juga bersama kelompok Lembayung. Kelompok Lembayung juga akan bernyanyi dalam kelompoknya sendiri. Kelompok Jingga akan bernyanyi DO-RE-MI. Sedangkan kelompok Lembayung akan akan bernyanyi “ When I Grow Up “. Lalu kelompok Jingga dan kelompok Lembayung akan menyanyikan lagu “ Naughty “. Saat aku latihan, aku kesulitan mengikuti panjang- pendeknya lagu dan juga nada yang lebih cepat.

“ Huh, susah sekali mengikuti kecepatan lagunya

“ Gerutuku dalam hati.

Akhir

Setelah beberapa kali berlatih akhirnya aku bisa.

“Hmmm akhirnya aku berhasil,” bangga  
dalam hati.

Aku harus berlatih selama 1 jam untuk dapat menyanyikannya tanpa aku merasa kesulitan lagi. Aku latihan selama 2 jam. Tepat pukul 4 sore aku selesai latihan. Aku sangat senang karena sudah bisa bernyanyi lagu DO-RE-MI dengan nada yang lebih cepat dan tepat. Ternyata dengan banyak berlatih aku bisa melakukan sesuatu dengan benar dan baik sekali.



Setelah beberapa kali berlatih akhirnya aku bisa.

“Hmmm akhirnya aku berhasil,” bangga  
dalam hati.

Aku harus berlatih selama 1 jam untuk dapat menyanyikannya tanpa aku merasa kesulitan lagi. Aku latihan selama 2 jam. Tepat pukul 4 sore aku selesai latihan. Aku sangat senang karena sudah bisa bernyanyi lagu DO-RE-MI dengan nada yang lebih cepat dan tepat.



Ternyata dengan banyak berlatih aku bisa melakukan sesuatu dengan benar dan baik sekali.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 2-5 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.